

PRESSEMITTEILUNG 204

vom 24.06.2022

EPS-Nester werden abgesaugt Nachbehandlungen zwischen Bälów und Rühstädt

Trotz gewissenhafter Behandlung im Mai hat sich der Eichenprozessionsspinner an der Kreisstraße 7005 zwischen Bälów und Rühstädt nicht wie gewünscht eindämmen lassen. Dies haben Nachkontrollen durch die Kreisstraßenmeisterei ergeben.

Deshalb werden ab kommendem Montag, 27. Juni, Mitarbeiter vom Boden aus beginnen, an etwa 100 Bäumen die festgestellten EPS-Nester abzusaugen. Eingeplant sind für diese mechanischen Arbeiten etwa zwei Wochen. Diese führen für Verkehrsteilnehmer zu keinen größeren Behinderungen. Schilder verweisen auf die auszuführenden Arbeiten.

Aufgrund der befallenen Bäume bietet es sich für Radfahrer an, den Elberadweg über den Rühstädter Bogen zu nutzen.